

**ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.º SO-02-30-01-2026-CH DEL 30 DE ENERO  
DEL 2026 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO  
PARROQUIAL RURAL CHOBO**

En la Parroquia Chobo, Cantón Milagro, Provincia del Guayas, a los 30 días del mes de enero del dos mil veintiséis; siendo las **10H00 am**, se dio inicio a la sesión ordinaria convocada para la fecha y hora prevista, misma que es presidida por el Sr. Presidente Edgar Idrovo Espinoza, con la asistencia de los señores Vocales; Ing. Rosalía Víctor Vera, Sra. Leydi Dávila Torres, Sr. Javier Espinoza Gonzabay, Sr. Martin Lucas Cruz, en calidad de secretaria/tesorera titular actúa la Mgs. Esther Naranjo Pazmiño; con la debida certificación de quórum reglamentario realizada por la secretaria amparada en el artículo **320 del COOTAD**; instalada en la sesión y ha pedido del señor presidente se da a conocer por la secretaria el orden del día.

1. Constatación del Quórum.
  2. Lectura y Aprobación del orden del Día.
  3. Lectura y Aprobación de Acta de la Sesión Ordinaria Anterior.
  4. Lectura de oficios enviados en el mes de enero del 2026.
  5. Varios.
  6. Clausura de sesión de la junta.
1. Se da inicio a sesión ordinaria y el Sr. presidente Edgar Idrovo saluda a los miembros de la junta del GAD Parroquial Chobo, luego solicita a la secretaria que se tome la asistencia del quórum, la secretaria saluda a los vocales y manifiesta que según el *Artículo 320.- Quórum.* - Los concejos regionales y provinciales, los concejos metropolitanos y municipales o las juntas parroquiales rurales podrán reunirse para adoptar decisiones válidamente en cualquier clase de sesión, con la presencia de la mayoría absoluta, conformada por la mitad más uno de los miembros del órgano legislativo, salvo lo dispuesto en este Código. Se procede a la constatación del quórum, tomando asistencia y validando la presencia a sesión de los 5 vocales principales del Gad Chobo y de la secretaria/tesorera, el Sr. Presidente una vez constatado el quórum da su aprobación y solicita a la secretaria que continúe con el siguiente punto del orden del día.



2. La secretaria señala que como segundo punto es la lectura y aprobación del orden del día, y comienza a dar lectura del mismo según convocatoria, una vez terminada su lectura procede a votación para la aprobación de los miembros de la junta, Ing. Rosalía Víctor Vera está de acuerdo, Sra. Leydi Dávila Torres está de acuerdo, Sr. Javier Espinoza Gonzabay está de acuerdo, Sr. Martin Lucas Cruz está de acuerdo, por su parte el Sr. Presidente manifiesta también estar de acuerdo con el orden del día, dando como resultado a favor los 5 vocales del GAD CHOBO, una vez realizada la votación, la secretaria manifiesta que se disponga al Sr presidente su aprobación, por lo que toma la palabra el Sr. Presidente Edgar Idrovo y autoriza a la secretaria continuar con el siguiente punto.
3. Como tercer punto está la lectura y aprobación del acta anterior de la sesión ordinaria del 15 de enero del 2026, siendo el **ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N° SO-01-15-01-2026-CH**, la secretaria tesorera Mgs. Esther Naranjo procede a dar lectura del acta y al finalizarla comienza a realizar la votación de los miembros de la Junta para su aprobación, comienza a nombrar a los vocales, Ing. Rosalía Víctor Vera está de acuerdo, Sra. Leydi Dávila Torres está de acuerdo, Sr. Javier Espinoza Gonzabay está de acuerdo, Sr. Martin Lucas Cruz está de acuerdo y el Sr. Presidente Edgar Idrovo Espinoza también manifiesta estar de acuerdo con el acta N° **SO-01-15-01-2026-CH**, por ende, comienza a dar paso para la aprobación del Sr. Presidente el cual le manifiesta que continúe con el siguiente punto en cumplimiento del orden del día y procede a firmar el acta junto con la secretaria.
4. En el cuarto punto, la secretaria tesorera procede a dar lectura de todos los oficios enviados en el mes de enero 2026, de forma clara y detallada, una vez terminada la lectura y no existiendo dudas por parte de los miembros de la junta, se procede con el siguiente punto del orden de día.
5. En el punto de varios, la vicepresidenta indica que es evidente el avance de la cubierta de la cancha pero que no sabe del tiempo estipulado que hayan enviado una nueva notificación de cuándo es la entrega formal porque imagina que falta de pintar, y pregunta al presidente si no le han dicho una fecha de entrega, el presidente responde que ha conversado con el alcalde para ver si se lo hace el 13 de febrero, pero hubo un evento que se complicaba hacerlo ese día. La vicepresidenta indica que acorde a los oficios enviados, en especial a la Prefectura sobre la rehabilitación o doble riego de



las vías, también debían contemplar la vía de Rayito de Luz, y las Palmas ¿Cómo está? El presidente responde que son 9 kilómetros y que con esas vías se completa. El vocal Martin Lucas pregunta que si en las que están contempladas si dan los 9 kilómetros, el presidente indica que sí, que la vía de Chobo a Paraíso son 3 km, de Rancho El Sol son 3 km y Rayito de Luz son 2 km nada más, y Palmas todavía está en buen estado. La vicepresidenta pregunta si el pedazo de vía de aquí de la cabecera también está contemplado, el presidente responde que sí, ese es el 1 km que completa los 9 km solicitados a Prefectura.

La vicepresidenta indica que el día anterior acompañó al presidente, en el tema de las máquinas de la Prefectura que están trabajando en el estero y río de Milagro, y que van a venir más máquinas. El presidente indica que sí, para darle duro a ese río.

La vicepresidenta pregunta al vocal Martin Lucas ¿Cómo va la cancha ante las primeras lluvias? ¿No ha habido alguna novedad? El vocal Martin Lucas responde que no, pero que respecto a la cancha, primero da gracias en nombre de la comunidad, es una obra que se ha hecho a la buena voluntad del presidente y de todos nosotros, y la comunidad se siente agradecida por la obra, y si se ha hecho los ajustes necesarios porque como ustedes constataron no estaba la pintura de las gradas en buenas condiciones y mandó a rectificar esa pintura, los baños se les puso picaporte porque no se podía cerrar por fuera , y eso si se debía cerrar porque después las criaturas pueden ir de noche y dejar las luces prendidas o pueden hacer cualquier travesura en los baños, lo importante es tenerlos cerrados para cualquier evento y estar disponible ante cualquier necesidad que se presente. Preguntó a la vocal Leydi Dávila ¿Por qué no nos acompañó en la inauguración? Porque había dicho que estemos todos, porque somos parte del trabajo y no tuvieron los compañeros colaboradores, en una inauguración deben estar todo el personal, incluyendo el administrativo para que ellos vayan a presenciar y corroborar que si se está trabajando.

La vocal Leydi Dávila toma la palabra, y en primer lugar pide disculpas, tuvo toda la voluntad en ir, pero cree que el compañero presidente se olvidó de comunicarles, Esther también sabía, al hijo le mordió un perro y tocaba sacarle los puntos, tenía la cita para el día viernes, pero el doctor no le sacó y lo dejaron para el sábado y la herida se le había incongado, por eso no pudo ir. El presidente añade que Don Martin no le preguntó nada y por eso no había dicho nada. La vicepresidenta Rosalía Víctor indica que para evitar estos inconvenientes, puede escribir al grupo formado en WhatsApp sin necesidad de evidencia, porque somos personas adultas y considero que usted no



va a estar mintiendo con la salud de su hijo, eso es entendible y a cualquiera nos puede pasar, que esté tranquila. El presidente añade que los demás compañeros no pudieron ir, porque estábamos en Daule en la convocatoria de la Prefectura, ustedes vieron que apenas llegué fui directo a la cancha. El vocal Martin Lucas indica que unos sí estuvieron unos ahí, el presidente indica que los que tenían cita médica no fueron. El vocal Martín Lucas indica que no todos van a estar con cita médica. El presidente indica que estuvieron como tres, Ariel andaba cagón y le pedí que me dejé instalado el parlante y si fue y por eso se tuvo que ir después. El vocal Martin Lucas indica que igual de todos modos todos tenemos cualquier inconveniente para a veces no poder estar, pero siempre y cuando uno no conoce, se pregunta y por eso pregunté por su ausencia compañera.

La vocal Leydi Dávila señala que le dio gusto ver cómo está la cancha, vio fotos y todo bonito, le hubiera gustado poder estar, pero ya les expliqué el motivo. El día sábado estuvo aquí, haciendo presencia en las brigadas, hay momentos que quizás uno tiene una calamidad, pero en otro momento está desocupado y puede venir, y yo vine el día sábado, y en la otra sesión presento el proyecto de parroquialización de Chobo para el mes de abril, porque Esther ya me indicó que debo presentarlo y esta semana lo termino y en la próxima sesión se los presento. El presidente indica que hay que asesorarse bien porque el tarado ese, puso una ley para tema de fiestas, pero no sabe desde cuándo comienza a regir, la secretaria tesorera y la vocal Leydi indica que eso es una propuesta para que la asamblea lo analice y apruebe, el presidente indica que nadie le va a parar bola. La secretaria tesorera indica que eso es porque hay municipios que gastan demasiado dinero para eventos, lo que nosotros invertimos no tiene punto de comparación. El presidente indica que lo que pasa es que el mismo Correa puso que inviertan en el talento ecuatoriano en cambio la gente de ahora traen de afuera, por ejemplo, miren la campaña de ADN, puros cantantes de afuera, ellos son los primeros que ponen el mal ejemplo. La secretaria tesorera señala que por ejemplo hace años el alcalde Asan traía cantantes de otros países y cobraba las entradas, el dinero que recaudaban en la elección de reina era destinado para una fundación, solo que ahora exageran y no justifican bien los rubros, ese es el problema. El presidente pregunta al vocal Martin Lucas si fueron arreglar al tanque elevado que estaba goteando, el vocal le responde que sí, estaba flojo y no tenía teflón el anillo y eso hacía gotear.



El vocal Martín Lucas señala que para futuras obras que se vaya hacer, ahorita se está viendo, la pintura estuvo mal colocada de la cancha, se está pelando, con unos partidos que han hechos los muchachos, la mayor parte de la cancha está blanca. El presidente indica que se tiene seis meses para que arreglen y mejor que se pele para que en seis arreglen completamente. El vocal Martin Lucas señala que igual lo pone en conocimiento ante todos los compañeros de que eso hay que pedirle al contratista, porque según las personas que conocen de pintura, le han dicho que primero debe ponerse la cola y luego la pintura. El presidente responde que esa pintura ya viene así para ponerla directamente, ni siquiera se la prepara, como viene en el tacho se pinta. La lluvia también afectó la pintura. El vocal Martin Lucas indica que ha estado muy pobre la mezcla, porque usted raspa con el pie la cancha se sale la arena, entonces eso quiere decir que posiblemente para ahorrar material porque cemento sobró y quedó pobre la mezcla y eso hace que la pintura no haya pegado bien, eso hace que se descarache el piso, porque un cemento bien fuerte queda bien pegado, esos dos son los factores y que con eso se tiene como referencia en una próxima oportunidad para que hagan las cosas bien. El presidente indica que igual en 6 meses se fiscaliza y deben corregir cualquier novedad.

La vicepresidenta pregunta que con lo que vayan a rectificar en los seis, es con el dinero que se le pagó o es que pagarle nuevamente. El presidente indica que eso cubre el contratista, con el dinero que ya se pagó por la garantía.

El vocal Javier Espinoza toma la palabra, y señala que también se pudo percatar de eso, porque hay partes en la cancha como que lo han paleteado y hay huecos, y si se nota que solo la pintura tapa el desperfecto que hay, pero igual se nota y que sería bueno que notifiquen al fiscalizador y a la persona que hizo la obra, para que dentro del tiempo puedan arreglar, porque le tocaría poner una base o empaste, una pintura especial para cancha, y así puedan arreglar lo que si se ve que fue trabajada, pero quizás las personas que la hicieron, lo hicieron mal.

La vicepresidenta, pregunta sobre la cancha de cerecita, si Municipio envió algún informe, o si van a intervenir con algo o van a dar el convenio al GAD, ¿Qué novedades hay? El presidente responde que le van a dar el convenio, que se están gestionando con el Municipio.